

Ich möchte mich gerne bei Ihnen für ein Regiestudium bewerben, es geht aber nicht. Wieso?

Sie können sich bei uns immer nur in einem festgelegten Zeitraum bewerben, der jedes Jahr neu festgelegt wird. Das Bewerbungsportal wird meistens im November freigeschaltet.

Kann ich mich auch außerhalb des Bewerbungszeitraums bewerben?

Nein. Bewerbungen nehmen wir nur innerhalb des angegebenen Zeitraumes an. Weder früher noch später.

Darf ich auch alle drei Aufgaben, die zur Auswahl stehen, bearbeiten?

Nein. Bitte konzentrieren Sie sich in Ihrem eigenen und unserem Interesse auf eine. Eine Qualität von Regisseur*innen ist es, Entscheidungen treffen zu können.

Ich habe zum Ausbildungsbeginn einen niedrigeren Schulabschluss als die Mittlere Reife. Kann ich mich trotzdem bewerben?

Nein, das ist leider nicht möglich.

Ich habe eine Beeinträchtigung. Kann ich mich trotzdem bewerben?

Ja, das können Sie.

Kann ich mich auch per E-Mail bewerben?

Nein. Sie müssen sich in jedem Fall über das Bewerbungsportal registrieren und alle erforderlichen Unterlagen dort hochladen.

Ich habe meine Bewerbung schon vor Wochen hochgeladen und noch keine Einladung erhalten. Haben Sie mich vergessen?

Das ist unwahrscheinlich. Bitte beachten Sie: Nach Ende der Bewerbungsfrist werden Ihre Unterlagen von der Kommission gesichtet. Erst nach dieser Sichtung erhalten Sie Ihre Einladung oder Absage per E-Mail. Nachdem Sie alle erforderlichen Unterlagen im Bewerbungsportal hochgeladen haben, erhalten Sie eine automatische Eingangsbestätigung.

Sind die angegebenen Prüfungstermine für mich verbindlich?

Ja. Tragen Sie diese Termine daher in Ihren Kalender ein und halten Sie sich alle frei.

Stimmt es, dass die Aufnahmeprüfung als ein Mal nicht bestanden gilt, wenn ich meinen Termin nicht wahrgenommen habe, ohne abzusagen?

Ja, das stimmt.

Morgen bin ich zur Aufnahmeprüfung eingeladen. Jetzt bin ich krank und erreiche an Ihrer Schule niemanden. Was mache ich jetzt?

Schicken Sie uns bitte eine E-Mail an bewerbung@ofs-muenchen.de.

Wir benötigen dann unbedingt ein Attest von Ihnen, andernfalls gilt Ihre Prüfung als ein Mal nicht bestanden.

Ich habe gelesen/gehört, dass ich Ihnen auch ein Attest, ein Führungszeugnis und eine Geburtsurkunde schicken muss.

Diese Unterlagen brauchen wir erst, wenn Sie die Aufnahmeprüfung bestanden haben. Wir werden Sie dann darauf hinweisen. Da Sie für diese Unterlagen Gebühren zahlen müssen, sollten Sie sich erst darum bemühen, wenn Sie die Aufnahmeprüfung bestanden haben.

Die Aufnahmeprüfung habe ich zwei Mal nicht bestanden. Darf ich mich trotzdem noch mal bewerben?

Nein. Von dieser Regel gibt es keine Ausnahme.

Ich studiere bereits Regie an einer anderen staatlichen Schule. Kann ich an Ihre Schule wechseln?

Sie müssen sich regulär bewerben. Ein Wechsel in ein höheres Studienjahr ist nicht möglich, da die Ausbildungskonzepte der verschiedenen Schulen zu unterschiedlich sind.

Was passiert alles, bis ich mein Regiestudium an der Otto Falckenberg Schule beginnen kann?

Sie sind zur ersten Aufnahmeprüfung eingeladen worden und haben diese bestanden. Einige Wochen später nehmen Sie am zweiten Teil der Aufnahmeprüfung teil. Sie erhalten von uns vorab die Aufgabe, eine Szene mit Schauspielstudierenden zu inszenieren. Die Aufgabe bekommen Sie rechtzeitig schriftlich von uns mitgeteilt, damit Sie sich vorbereiten können. Nachdem Sie in unseren schuleigenen Studios etwa drei Tage an der Szene gearbeitet haben, wird diese der Prüfungskommission gezeigt. Im gleichen Zeitraum drehen Sie einen fünfminütigen Film. Thema und Kamera erhalten Sie von uns am ersten Tag Ihrer Proben. Der Film wird ebenfalls vorgeführt. Im Anschluss an die Präsentationen führt die Prüfungskommission ein weiteres Gespräch mit Ihnen. Bestehen Sie auch die zweite Aufnahmeprüfung, können Sie im kommenden September Ihr Regiestudium an der Otto Falckenberg Schule beginnen.

Wie läuft die Aufnahmeprüfung ab?

Am Vortag des Prüfungstages, zu dem Sie eingeladen wurden, besuchen Sie eine Vorstellung in den Münchner Kammerspielen. Sie werden rechtzeitig darüber informiert, um welche Vorstellung es sich dabei handelt und erhalten die Eintrittskarte von uns. Am Prüfungstag kommen Sie in unserem Studiogebäude an und treffen dort auf Ihre Mitbewerber*innen. In der Regel findet die Aufnahmeprüfung für alle Regiebewerber*innen am gleichen Tag statt. Sie präsentieren der Prüfungskommission Ihr Konzept mit künstlerischen Mitteln und führen ein persönliches Gespräch. Das Ergebnis der Prüfung erhalten Sie in der Regel noch am selben Tag.

Wie muss ich mich auf die Aufnahmeprüfung vorbereiten?

Ihre schriftlichen Aufgaben haben Sie uns ja bereits geschickt. Stellen Sie sich darauf ein, dass Ihnen die Prüfer*innen dazu Fragen stellen. Ansonsten bereiten Sie die Präsentation Ihres Inszenierungskonzepts mit künstlerischen Mitteln vor.



Ich benötige technisches Gerät für meine Eigenpräsentation.

Stellen Sie das zur Verfügung?

Ja, handelsübliche Geräte werden zur Verfügung gestellt. Sie müssen uns bis zu einer gewissen Frist Bescheid geben, was Sie benötigen, damit die technische Einrichtung vor dem Prüfungstag erfolgen kann.

Bekomme ich ein Feedback?

Ein Feedback erhalten Sie erst nach dem zweiten Teil der Aufnahmeprüfung.

Im Portal habe ich meine alte E-Mailadresse/Telefonnummer angegeben.

Was soll ich jetzt tun?

Bitte teilen Sie uns per E-Mail an bewerbung@ofs-muenchen.de Ihre neue E-Mailadresse/Telefonnummer mit.

Ich kann mein Bewerbungsvideo nicht hochladen, woran liegt das?

Bitte achten Sie darauf, dass Sie das richtige Dateiformat gewählt haben, die Maximalgröße nicht überschreiten und die Datei korrekt benennen. Die Datei muss im Format .mp4, .mov oder .avi mit einer maximalen Größe von 100 MB hochgeladen werden. Bitte achten Sie darauf, im Dateinamen Ihres Videos keine Sonderzeichen oder Umlaute zu verwenden.

